



MOTION POUR LE RETRAIT DE LA LOI TRAVAIL

A l'attention du Gouvernement

Le 9 mars 2016, à l'appel des organisations de jeunesse UNL, UNEF et des organisations de salariés CGT, FO, Solidaires, FSU, 500.000 salariés, privés d'emploi et jeunes ont exprimé et manifesté leur opposition au projet de loi EL KHOMRI visant à réformer le Code du Travail.

Ce projet de loi remet profondément en cause, entre autres : le temps de travail, la hiérarchie des normes, les règles du licenciement économique et instaure la précarité via les nombreuses possibilités de dérogations aux règles qui régissent le travail.

Certes, vous avez reporté de deux semaines la présentation au Conseil des Ministres mais force est de constater que, même s'il y a eu, à la marge, quelques évolutions, le fond reste le même.

Lors des journées d'action du 9 mars, du 17 mars, le mot d'ordre des manifestant-e-s était clair, à savoir le retrait pur et simple de votre projet.

Malgré les aménagements annoncés par le Premier Ministre, la philosophie de votre projet ne change pas.

Il ne répond pas aux aspirations fortes exprimées dans le pays lors des journées d'action.

L'expérience montre que la casse du code du travail ne crée pas d'emploi, bien au contraire.

Votre projet continue à diminuer les droits des salariés et à accroître la flexibilité et la précarité. La décentralisation de la négociation collective au niveau de l'entreprise et l'affaiblissement des conventions collectives de branche, la fragilisation des droits individuels et collectifs, la mise en cause des majorations d'heures supplémentaires, etc. sont autant d'exemples de régression qui demeurent.

D'autre part, votre annonce d'universalité de la garantie jeunes, sans moyen, relève d'un effet d'annonce.

Aujourd'hui, 24 mars 2016, des milliers de salariés, jeunes, privés d'emploi sont de nouveau dans l'action pour, une nouvelle fois, vous demander d'entendre et prendre en compte ce que portent les manifestant-e-s, à savoir le retrait du projet de loi travail.

Soyez assurés que les salariés, jeunes étudiants lycéens, privés d'emploi sont déterminés et participeront massivement à la grande journée de grève et de manifestations le 31 mars 2016.

Angers, le 24/03/2016